
Der Rat der Stadt fordert die Verwaltung auf, ein Gremium einzuberufen, das die Aufgabe 
besitzt, ein Konzept zu entwerfen, mit dem der Schülerspezialverkehr weitgehend abgebaut und 
in einen erweiterten Linienverkehr integriert werden kann. An diesem Gremium ist die OVAG, 
der Bürgerbusverein, Vertreter der Schulformen und die Fraktionen zu beteiligen. Die Kosten für 
die Durchführung dieser Arbeit sind zu etatisieren. 


